

(写真：1/23 二区：雪の林並木)

たんの地域振興だより

発行/編集：端野総合支所 総務課 地域振興担当 (TEL56-2113)

「雪と豊作の関係」

「雪は豊年の瑞」

(ゆきはほうねんのしるこ)
という古いことわざがあります。

このことわざは

雪がたくさん降ることは、

その年が豊作になる前兆だ
ということなのです。

特に稲作には大量の水を必要とする
ので、雪が多い年は山に降った雪解
け水が豊富なため、干害の心配がな
く豊作が見込まれることから言わ
れているようです。

端野自治区も、

今年は豊作の前兆なのでしょうか。

豊作は嬉しいのですが

今シーズンの雪の多さは・・・

毎週毎週慌ただしく

除雪をしているような感じがします。

雪を楽しむ心の余裕がほしいですね。

・・・2015年 農林業センサス ご協力をお願い・・・

農林業センサスは、農林業の生産構造や就業構造の実態を明らかにすることを目的に
5年ごとに実施する農林業に関する最も基本的な統計調査です。

調査期日は、平成27年2月1日です。

調査対象は、一定規模以上の農林産物の生産や委託を受けて農林業作業を行う世帯や会
社等に対して調査を行います。また、農林業を営んでいなくても、農地等を所有している
場合など聞き取り調査等がある場合があります。

農家さんを中心に、調査員が訪問いたしますので、統計調査にご理解とご協力をお願い
いたします。(なお、調査員は「調査員証」を携帯しています) 担当：総務課地域振興



【 雪にも負けず・・・雪を楽しむ in 端野 】



それにしても、今年は雪が多い。

みなさんも、そろそろ雪はもういらないよ、という気持ちになっているのではないのでしょうか。

しかし、雪を楽しむことも雪国ならではの文化？伝統？過ごし方ではないのでしょうか。

端野自治区では、まずスキー場・・・。
最近のスキー場はどうなのか、1/27(火) 11時
ノーザンアークスキー場に行ってみました。

行ってびっくり！ まず駐車場に、バス、バス、
バス・・・バスが20台ぐらいでしょうか。



バスのお客さんは・・・小学生、中学生、
高校生！スキー授業でした。

児童生徒さんたちは、学校ごとに色違いのゼッケン
ベストを着用し、そこには学校名。見てみると
柏陽高校、美幌、東小学校、小泉小学校・・・も
もちろん端野小学校の姿もあり、いったい何校来て
いるのでしょうか。すごい人数です。リフトに長
～い行列が・・・普段では見られない光景です。



みなさんも、久しぶりにウィンタースポーツを楽
しんでみてはいかがでしょうか。

最近、端野自治区で目にするのが雪像。

まず一軒目は、三区の虹野分譲の住宅地に巨大
キティちゃんとベイマックス！



作成者は得川勝巳さん。4年前から毎年雪像づ
くりをしており、「見た人が笑顔になれば」と。
吹雪になれば、掘り起こしたり、解けそうにな
ると補修したり、大変な一面もあるようです。

二軒目の雪像は、端野小学校に向かう通学路。
二区の神山和仁さん宅前。「ととろ」がバス停で
待っています。ログハウスのお宅とマッチした
カワイイ雪像です。通学児童や送迎の父兄を和
やかに見守っています。



こうした雪像が、地域を明るくし、住環境や
地域コミュニケーションの話題として地域を豊
かにしてくれます。ご苦労は多々あると思いま
すが、作成者の方々に感謝申し上げます。